LA GACETA JUEVES 23 DE OCTUBRE DE 2025

Santa Marta ofrece ocio y formación para jóvenes

• El **Consistorio** impulsa hasta diciembre talleres temáticos y el refuerzo escolar en el Área Joven

FÑF

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes refuerza este trimestre su compromiso con la juventud del municipio a través de una programación renovada en el Área Joven, centrada en ofrecer alternativas de ocio saludables y formación práctica. En este sentido, la propuesta incluye clases de refuerzo educativo y talleres temáticos, pensados para favorecer el desarrollo personal, educativo y social de los jóvenes.

La nueva programación busca fomentar la participación activa de los jóvenes en la vida del municipio, fortaleciendo valores como la convivencia, el respeto, la autonomía y la creatividad. Las actividades han sido diseñadas para responder a sus intereses y necesidades, con metodologías dinámicas y contenidos adaptados a diferentes edades.

"Este año queremos dinamizar más el Área Joven de Santa Marta, que no solo concebimos como un espacio de encuentro para la juventud, sino también como un espacio para fomentar y compartir un tipo de ocio más saludable", afirmó el concejal de Juventud, Norberto Flores. Además, "la formación, la educación y el desarrollo personal también son aspectos que queremos estimular en este espacio a través de actividades prácticas y lúdicas especialmente pensadas para los jóvenes", explicó.

Las clases de refuerzo educativo, dirigidas a estudiantes de 12 a 16 años, se impartirán los lunes y miércoles. En ellas, se trabajará la mejora del rendimiento académico no solo a través de explicaciones sobre distintas materias, sino también me-



Taller creativo en el Área Joven de Santa Marta. EÑE

EL DETALLE

ESPACIOS Y HORARIOS

→ Por otro lado, los jóvenes del municipio pueden hacer uso de las instalaciones del Área Joven equipadas con mesa de ping pong, futbolín, juegos de mesa, cartas, cancha de baloncesto y pista de fútbol de lunes a jueves en horario de 19:30 a 20:00 horas, mientras que para acceder al servicio de información podrán hacerlo en horario de 17:00 a 21:00 horas.

diante técnicas de estudio y organización del trabajo.

Los talleres temáticos se celebrarán los martes y jueves y estarán abiertos a jóvenes de entre 12 y 30 años. En ellos se abordarán juegos de mesa, música, nuevas tecnologías, deporte, resolución de conflictos, creatividad, igualdad e idiomas.

En octubre se impartirán sesiones de pensamiento lógico con juegos de mesa, dinámicas de cooperación y respeto a través de juegos temáticos, y talleres de resolución de conflictos con ejercicios prácticos como roleplay y el mapa de emociones.

Noviembre incluirá actividades de cómic y manga, arte urbano, collage digital, ciberseguridad, deportes e igualdad. En diciembre, la programación se completa con talleres musicales, tecnológicos e idiomas.



Sesión plenaria en el Consistorio de Aldeatejada. EÑE

Aldeatejada reduce el precio de las tarifas de la Escuela de Música

• El **Consistorio** aprueba eliminar el coste de la matrícula y aumentar los servicios

FÑF

Aldeatejada – El Ayuntamiento de Aldeatejada ha aprobado rebajar las tarifas de la Escuela de Música con el objetivo de facilitar el acceso a la formación artística a los vecinos. Además, la localidad ampliará la oferta formativa con la inclusión de nuevos instrumentos y reducirá el rango de edad para poder participar en las clases, retrasando la edad mínima de 6 a 3 años.

En este sentido, con la nueva medida, los alumnos ya no tendrán que abonar la matrícula, que hasta ahora tenía un coste de 15 euros. Por otro lado, las clases tendrán un precio mensual de 30 euros, salvo las de lenguaje musical, que costarán 25 euros.

"La reducción del precio permite garantizar el acceso univer-

sal a la formación musical, especialmente para familias con recursos limitados, evitando que el coste económico sea un factor excluyente", indicó la edil de Economía, Patricia López. Además, añadió: "Se promueve así la igualdad de oportunidades en el acceso a actividades culturales, en línea con los principios constitucionales de participación y no discriminación".

Para llevar a cabo esta reforma, el Consistorio ha derogado la ordenanza que regulaba la tasa de clases y se ha aprobado un nuevo acuerdo regulador del precio público, ya que el servicio de la Escuela de Música es de carácter voluntario y no está sujeto a los pagos obligatorios del Ayuntamiento. El coste del servicio será parcialmente cubierto con recursos municipales, garantizando que la rebaja de tarifas no afecte la calidad de la formación. El Ayuntamiento justifica este apoyo económico por el carácter educativo y cultural de la escuela.

Vega de Tirados acogerá el XVIII Encuentro Nacional de Villas Termales

• Representantes de **70 municipios** debatirán sobre el futuro del termalismo

Salamanca — La localidad de Vega de Tirados acogerá del 23 al 25 de octubre el XVIII Encuentro nacional de Villas Termales con el fin de poner el foco en el termalismo y en la salud. "El congreso tiene por objetivo tratar y trabajar por el termalismo como un bien para mejorar la sociedad y la calidad de vida de la gente", aseguró Javier Calvo, alcalde de Vega de Tirados, que enumeró algunos de los temas que se analizarán en las sesiones que se celebrarán como "los retos con el radón y la legislación termal, ya que el Consejo de Seguridad Nuclear también participa en ellas". También estarán presentes en el encuentro representantes del



Juan Carlos Zaballos, Josefa Díaz, Javier Calovo y Eva Picado.

Imserso, con la "ponencia estrella" de Matilde Fernández, una de las primeras ministras de la democracia con el Gobierno de Felipe González.

Representantes de un total de 70 municipios de toda España vinculados al termalismo participarán en esta cita, que pondrá de manifiesto la importancia de este tipo de turismo vinculado a la salud.

Por último, el alcalde de Vega de Tirados destacó la importancia de este sector en el desarrollo económico y del empleo. "En Salamanca, solo nosotros, con el Balneario de Ledesma, y el de Retortillo, generamos más de 200 empleos directos, aunque entre ambos municipios no creo que lleguemos a una población censada de 300 habitantes", concluyó el regidor. I. ALONSO